

Mise au point concernant le site de St Aubin-lès-Elbeuf

Le 4 avril 2025

De récents articles de presse suggèrent qu'EUROAPI est à l'origine d'émissions de PFAS. C'est inexact : **EUROAPI tient à rappeler qu'il ne produit pas de PFAS et n'en utilise pas dans ses procédés industriels.**

EUROAPI est propriétaire d'une station d'épuration sur son site de St Aubin-lès-Elbeuf (Seine-Maritime), qui reçoit les effluents de la plateforme EUROAPI-BASF. Les émissions de PFAS proviennent des effluents industriels de la seconde entreprise.

Conformément à l'arrêté préfectoral encadrant l'exploitation de la plateforme, chaque entreprise est garante du respect de ses valeurs limites d'émissions. Les autorisations d'exploiter de la plateforme comprennent des limites de rejets en lien avec l'activité des deux entreprises et imposent une autosurveillance de ces rejets. Les résultats des analyses réalisées en autosurveillance sont envoyés mensuellement à la DREAL et confirmés par des inspections inopinées régulières de l'administration.

EUROAPI place le respect de l'environnement au cœur de sa stratégie industrielle et applique les standards les plus élevés sur l'ensemble de ses sites de production. L'entreprise est engagée dans une démarche d'amélioration continue pour réduire son empreinte environnementale, notamment en matière de gestion de l'eau, de prévention de la pollution et de préservation de la biodiversité.
